

LA LEGIÓN DE MARÍA

La Legión de María es una asociación católica de laicos que, con la aprobación de la Iglesia, se dedica al apostolado y la oración para la gloria de Dios. Su misión es servir a la Iglesia en su lucha contra el mundo y sus fuerzas, inspirados por la Virgen María, a través de la realización de obras de misericordia espirituales y corporales. Fundada en Dublín, Irlanda, en 1921, la Legión de María es una organización mundial con millones de miembros.

PRINCIPIOS Y ACTIVIDADES

- **Santificación de los miembros:** El objetivo principal es la santificación de sus miembros a través de la oración y el apostolado.
- **Oración:** La oración, especialmente el rezo del Rosario, es un pilar fundamental de la Legión.
- **Apostolado:** Los miembros realizan trabajo apostólico, como visitas a enfermos, prisiones o hogares, y se involucran en la evangelización.
- **Reuniones:** Se reúnen semanalmente para rezar, revisar su actividad apostólica y estudiar temas formativos.

ORGANIZACIÓN

- La estructura de la Legión está inspirada en el ejército romano.
- La unidad básica es el Praesidium, que se encuentra en las parroquias.
- La unidad que agrupa varios Praesidia es la Curia.
- Las entidades de mayor nivel son el Comitium, la Regia y el Senatus, que coordinan el trabajo en áreas más amplias.

MEMBRESÍA

- La membresía está abierta a todos los católicos que deseen servir a la Iglesia y que estén dispuestos a cumplir con los deberes de la asociación.
- Existen diferentes categorías de miembros: activos, auxiliares (que apoyan con oración), praesidianos y adjuntos.
- Hay grupos específicos para niños y jóvenes, como los Semilleros y los juveniles.